



CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE FERROVIARIO SOBRE EL RIO BIOBÍO.

Gremio advierte sobre menos inversión en obras productivas

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) manifestó su preocupación por la actual situación económica de la Región del Biobío. “Mientras la inversión en infraestructura productiva da señales de recuperación y trae buenas noticias a nivel nacional sobre la base de una mayor actividad del sector minero y energía, la Región del Biobío enfrenta una preocupante desaceleración”, indicaron.

“Si comparamos el 2025 con periodos previos a la pandemia, hoy tenemos una inversión en proyectos de infraestructura productiva que alcanzan los 125 millones de dólares, es decir, cerca de un 70% menos. Esta tendencia se agudizaría el 2026, año en el que la inversión podría caer hasta un 90 por ciento con tan sólo 52 millones de dólares de inversión local, de acuerdo a la actualización a marzo del Catastro de la Corporación de Bienes de Capital (CBC)”, agregaron desde la entidad.

REACTIVACIÓN

“El diagnóstico que nos muestra este informe su-

125

millones de dólares de inversión en infraestructura productiva tiene el Biobío en 2025.

“
 Este informe sugiere la necesidad de medidas de reactivación”

Ramón González, CChC

giere la necesidad de medidas de reactivación regional, incentivos a la inversión y nuevos proyectos públicos que revitalicen el sector. En este sentido estamos expectantes del reciente Fogaes Recuperación Productiva Regional, el cual esperamos permita a grandes y medianas empresas acceder a créditos con mejores condiciones y así reactivar la economía regional. Biobío experimenta una contracción sostenida, tanto en gasto como en inversión total, por tanto, es urgente poder dinamizar la economía”, explicó el vicepresidente de la CChC Concepción, Ramón González.

Explicaron que el catastro de la CBC sólo considera proyectos de inversión sobre los 5 millones de dólares y no incluye los proyectos inmobiliarios habitacionales, ni concesiones, ni inversiones de ministerios o municipios, pero sí las inversiones de las empresas autónomas del Estado como Asmar y EFE en nuestra región. ☺